



Epidemiólogos desplegados en Uruguay contra brote del sarampión

Description

(Montevideo) El Ministerio de Salud Pública (MSP) de Uruguay tiene desplegados hoy una veintena de epidemiólogos en Fray Bentos, departamento de Río Negro, para enfrentar un brote de sarampión.

La directora de Salud del MSP, Fernanda Nozar, indicó que la tarea se concentra en la búsqueda de personas que pueden ser catalogadas como contactos de los casos confirmados y definir si tienen la inmunización correcta (dos vacunas) contra la enfermedad.

Sostuvo que al establecer el nivel de inmunización se definirá el riesgo probable de infección o no.

Actualmente, hay 11 casos confirmados de la enfermedad en el departamento y otras 10 personas con cuadros sospechosos, que presentan sintomatología compatible, como fiebre u otros síntomas.

Las autoridades están alerta ante la rápida transmisión del sarampión. «Por eso, estamos tan en alerta y en cuidado para evitar la diseminación de la enfermedad», afirmó.

Nozar explicó que los contagios de Fray Bentos tienen nexo epidemiológico con el brote inicial de San Javier, de origen importado.

«Eso no es menor desde el punto de vista epidemiológico, porque todavía no estamos hablando de que el sarampión esté circulando en el país», aseguró.

Nozar recordó que Uruguay está catalogado como un país libre de la enfermedad con casos originados en el exterior.

Las autoridades buscan evitar la circulación endémica del sarampión en Uruguay, con la aparición de casos regulares de la enfermedad en el país.

Lo más efectivo son los planes de vacunación para cortar la transmisión, apuntó.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025